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☆前回：第２回定例会（4/20）のまとめ 
第２回定例会における全体会・部会の協議内容をまとめてみました。 

 
【定例会（前半）の振り返り】 

＜主な報告事項＞ 

○議長より 

・「市政運営総合指針２０２４」にもある『SDGｓ（持続可能な開発目標）』  

について、委員間でも理解・共有を図り、取り組みを進めていきたい。 

○センター長より 

・市の市政運営の 3本柱 ①サスティナブル②スマート③インクルーシブ 

となっている。郷土づくり推進会議の活動もこれまでの検討から行動・ 

実践に移る時（タイミング）と捉えている。 

・市ではコロナ対策を中心にワクチン接種が焦点となっている。 

  ○菅谷さんより 

・郷土づくり推進会議含め、市の次年度の予算に関する概算要求は、 

７月上旬から中旬です。そのため、要望は６月中に決定して欲しい。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

１．前回の確認 

・【資料 1】第 1 回定例会議事録（案）のとおり 

 

２．スケジュールについて 

・『たより第 18 号』・・・11 月に原稿まとめ →12 月に発行 

・『全体集会』   ・・・12 月に構成案   →準備は 2 月中旬実施 

（＝オンライン開催も視野にいれる必要がある） 

・『たより第 19 号』・・・ 2 月に原稿まとめ →3 月末に発行    

※それぞれ緊急事態宣言等の影響で、変更があり得ることを念頭に！ 

・『定例会』【前回資料のとおり】 

①令和 3 年会議室予約状況に準じて定例会を開催する。 

②上記以外の部会開催は事務局と相談して設定する。 

③変更については、取組状況等を勘案して協議のうえ決める 

 

３．その他 

・次回は 5 月 18 日（火）19：00～ 第１談話室 

冒頭に企画政策課から報告（5 分程度）あり 
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【部会検討（後半）】～当日の内容～ 

健康増進部会  
（１）住民の健康増進のために 

○密を避けてのウォーキングの会試行（別紙参照） 

予定：5 月 25 日（火）9：30～ 

・保健医療センターと連携を図る 

・「広報ふじさわ」5 月 10 日配布に合わせて印刷（4 月中） 

（２）公民館の講座への協力 

○現在、公民館と市の関係部署とフイル予防の講座を企画中 

・部会として、この講座に運営側として参画する方向で考えた 

らどうか？＝社会参加をキーワードに、「地域活動の紹介冊 

子」を活用して地域社会参加に繋がるようにしたい。 

（３）「より良い老後を迎えるには」 

・「終い支度教室」から改題（岡田委員） 

・内容を一部変更検討中メールにて部会員に配信予定 

＜その他＞ 

・郷土づくり推進会議の幟旗を作りたい 

・今年度、保健医療センターとの連携事業「健康なんでも相談 

会」の計画を検討する必要がある※昨年度はコロナ禍で中止、 

今年度は予算を計上している。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

助けあい・支えあいの地域づくり部会 

（１）買い物支援について 

○イオン藤沢店との意見交換会 

   ・4 月 23 日（金）に第 1 回会合予定（事務局主導） 

（地域共生社会推進室、イオン藤沢店長） 

→部会としての考え方を伝えていただく。次回につなげる。 

（２）買い物の宅配の現状について 

   ・イオン藤沢店＝220 円～440 円/箱で当日配達 
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   ・専門店（34 店）＝午前中に受付すると午後に配達 

     ※一定額以上の購入条件あり（ＦＡＸ・電話で可） 

（３）ネット購入について 

  ・イオン藤沢＝330 円で配達／専門店（34 店）は不明 

（４）配達事業者リストの作成について 

○他店も公平に調査し、作成する方向で検討 

※防災協力店等にも支援方法を考えたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＩＣＴ部会 
（１）予算について 

○回覧板にポータルサイト活用資料（パウチ加工）を付ける 

・見積 500 部で 79,200 円 

→1,200 部が必要になる（Ａ４片面・カラー・パウチ加工） 

※パウチ加工費も含むといくらか？ 

○SFC 学生久松さんへの謝礼について 

→郷土づくり予算で講師謝礼を支払うことは可能。 

（２）スマホ教室について（久松さんより） 

・基礎から教えていくことが必要 

→教え合うことで問題となることも出てきた。 

・iPhone、Android、楽々スマホは、1：1：2 位の保有率 

（３）スマホ教室について 

  ・５月に自治会内で予定している「ささら友の会」スマホ教 

室がある（時津委員） 

＜部会で感じていること＞ 

→教室の内容を限定していかなければ難しいのでは 

 →全てのニーズに応えていくのは難しい…等々 

＜意見＞ 

→部会では自治会の総務など運営に関わる人向けに開催し 

てはどうか？ 
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＜その他＞ 

・ポータルサイトの見易さについて 

・検索の仕方をより簡単にしていくことが必要 

・ラインを使ったポータルサイト利用 

・ミライカナエル活動について 

・来期の予算組について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以 上 

 


